

C'est un plaisir de marcher sur une belle route, en compagnie d'anciens amis, par un beau soleil, une température du mois de mai. Le temps est d'un beau solide. Depuis quinze jours, il n'a plu que deux fois, et encore pas longtemps. Cependant ce matin il y eut grand émoi dans la ville. Il y avait gelé pendant la nuit, et la glace pouvait avoir l'épaisseur d'une feuille de papier. Une personne à qui je parlais de notre glace de trois pieds d'épais, me rit au nez, et partit convaincue que je voulais lui faire une histoire.

En revenant, du tramway nous saluâmes la petite chapelle, qui désigne l'endroit où St. Pierre et St. Paul, marchant au martyre, se séparèrent.

Le carnaval est commencé à Rome.

Les bureaux sont fermés en général ; les classes suspendues. Les affaires chôment. C'est congé général d'ici après le mercredi des cendres. Quand même je voudrais pousser mes affaires devant la congrégation, ce serait inutile, tout le monde se repose. Bonsoir !

Demoiselle Annie M.— Ma chère enfant, j'ai reçu ta petite lettre, toute pleine de nouvelles. C'est comme cela qu'il faut toujours écrire. Quand on est loin, on aime à savoir ce qui se passe chez ses amis. Je te félicite d'avoir obtenu un ruban, et un vert encore. Il ne te manque plus qu'un *shamrock*. Si je passe par la *gem of the sea*, par l'Irlande, en m'en retournant, je t'en apporterai un.

Je vous remercie toutes, vous qui chantez le cantique à Marie, vous voyez que vous êtes écoutées. Le ciel écoute toujours les cœurs purs. *L'étoile de la mer* m'a obtenu bonne traversée, bon voyage, et bonne santé. C'est bien, continue d'intéresser Saint Patrice à l'affaire. *Saint Patrick is a great saint*. Il aime toutes les filles de la *Verte Erin*, surtout celle qui tire un peu sur le rouge.